

Triumph wertet Klassiker und Cruiser auf

Triumph wertet einige der Cruiser- und Klassiker-Baureihen auf und bietet sie zusätzlich in neuen Farboptionen an. So ist die Bonneville ab sofort in der Zweifarbkombination Imperial Purple/White erhältlich. Neu ist ein geprägtes Marken-Logo am Tank, das den bislang aufgeklebten Schriftzug ersetzt. Außerdem wurden die Kühlrippen des klassischen britischen Twins für einen noch authentischeren Retrolook überarbeitet.

Die Thunderbird wird in den neuen Farbkombinationen Caspian Blue/Phantom Black und Marble Red Haze angeboten. Bei allen Modellen im Zweifarben-Look ist nun auch die vordere Radabdeckung zweifarbig lackiert. Die Thunderbird Storm kommt zusätzlich in Matt Graphite auf den Markt. Den selben Farnton bekommt auch die Scrambler, während für die Thruxton neu Brooklands Green zur Verfügung steht.

Die beiden Einstiegs cruiser Speedmaster und America erhalten modifizierte Kühlrippen. Zudem sind die Ölleitungen nun besser in das Gesamtbild integriert. Die Speedmaster ist in den beiden neuen Farboptionen Matt Black und Sapphire Blue/Jet Black erhältlich. Für die America gibt es die neue zweifarbige Lackierung Sapphire Blue/White. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Triumph Scrambler in Matt Graphite



Triumph Thruxton in Brooklands Green.
Triumph America in Sapphire Blue/White.

